Mensaje del Gobernador Tasso durante la 61^a reunión de la Sede de contramedidas COVID-19 de la Prefectura de Iwate (9 de agosto)

A pesar de tener la menor cantidad de casos nuevos por cada 100 000 personas en todo el país, la cantidad de casos nuevos en Iwate se mantiene en un nivel alto con más de 1000 casos nuevos observados consecutivamente por 4 días la semana pasada.

Actualmente, se puede ver una escasez de personal dentro de las instalaciones médicas debido a la cantidad de trabajadores de salud que se infectan o tienen que hacer cuarentena en el hogar debido a ser un contacto cercano como resultado del aumento de casos dentro de la prefectura, producida por la rápida propagación de la variante BA.5 Omicron que es altamente infecciosa. Estamos en una situación en la que día a día la atención médica general se está sobrecargando cada vez más, con pruebas no urgentes y cirugías retrasadas, en algunas instalaciones médicas y específicas de coronavirus.

Con el fin de brindar a los ciudadanos el tratamiento adecuado y reducir la carga sobre las instalaciones médicas tanto como sea posible, la prefectura está fortaleciendo el sistema de Centros de Apoyo al Diagnóstico y ha comenzado a ofrecer la atención necesaria en instalaciones hoteleras de cuarentena.

Además, como temenos personas que estan regresando a sus hogares por Obon, estamos fortaleciendo nuestros sistemas de pruebas al establecer ubicaciones de pruebas temporales para aquellos que estan viajando y brindando pruebas gratuitas para aquellos que están preocupados de haber sido infectados.

La cooperación de todos es necesaria para reducir la carga de nuestras instalaciones médicas.

Cuando vaya a un centro médico, acuda a una consulta o un diagnóstico en un día laborable durante el día, tanto como sea posible.

Es de suma importancia no permitir un aumento de nuevos casos.

Nuevamente, pido a todos que hagan cumplir las medidas básicas de control de infecciones. Pido así también que los que quieran vacunarse lo hagan rápidamente, pido en particular que todos los jóvenes aprovechen las vacaciones escolares de verano para vacunarse.

Adicional, además de las fiebres por infecciones por coronavirus, el número de llamadas de

emergencias médicas debido a los golpes de calor (insolación) están aumentando. Asegúrense también de tomar las medidas necesarias contra el golpe de calor utilizando el aire acondicionado, ventiladores y ventilación frecuente y consumiendo líquidos con frecuencia.

A medida que ingresemos en la temporada de Obon, habrá un aumento en los viajes y reuniones grandes. Pido a los ciudadanos que cooperen en la prevención de la propagación de la infección para protegerse a sí mismos y a sus allegados.